

Lewat Dialog Intraktif, Kapolresta Mataram Paparkan Upaya Menciptakan Harkamtibmas di Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - NTB.JARNAS.CO.ID

Aug 18, 2023 - 14:07



Kapolresta Mataram Dalam Dialog Intraktif di RRI Mataram, (18/08/2023)

Mataram NTB – Sebagai upaya menciptakan Harkamtibmas di wilayah hukumnya, Polresta mataram terus melakukan terobosan agar apa yang diinginkan masyarakat dalam rangka Harkamtibmas dapat terwujud.

Salah satu yang di upayakan oleh Kepolisian Kota Mataram dengan mengoptimalkan Polisi Lingkungan yang telah terbentuk beberapa bulan sebelumnya.

Hal ini dijelaskan oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., sat menjadi Narasumber dalam Dialog Intraktif dalam tema “ Peran Polisi Lingkungan dalam rangka Harkamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram” yang berlangsung melalui kanal 89,2 MHz, dan 92,7 MHz Pro I RRI Mataram, Jum’at (18/08/2023).

Dialog tersebut dipandu Presenter Pro I RRI Mataram Fatmawati, mengupas bagaimana upaya yang dilakukan oleh Polresta Mataram melalui Polisi Lingkungan untuk menciptakan situasi Ketertiban dan keamanan agar tetap kondusif sesuai yang diharapkan masyarakat kota Mataram.

Dialog yang berdurasi kurang lebih 1 jam tersebut mendapat banyak respon positif dari masyarakat kota Mataram yang mendengar siaran tersebut berlangsung.

Dalam penegasannya, Mustofa, sapaan akrab pria ini menegaskan bahwa memberikan keamanan dan ketertiban kepada masyarakat menjadi prioritas utama yang dijalankan Polresta Mataram. Ia memaparkan bahwa untuk mewujudkan hal tersebut berbagai program terus secara rutin dan masif dilaksanakannya, salah satunya terbentuknya Polisi Lingkungan yang tujuannya untuk kepentingan masyarakat.

“Selain program tersebut kami sudah satu tahun lamanya menjalankan program Peduli tempat ibadah, kemudian safari kamtibmas atau sekarang ini dikenal Jum’at Curhat. Dan ini rutin kami laksanakan pada setiap sekali seminggu,” jelasnya.

Disamping itu itu dalam pelaksanaan silaturahmi lewat Peduli tempat ibadah, Polresta Mataram terus berusaha untuk membantu masyarakat melalui pemberian bantuan-bantuan material berupa semen untuk membantu penyempurnaan pembangunan tempat ibadah, dan ini dilakukan disemua tempat ibadah agama apapun yang ada di Kota Mataram.

Lebih lanjut, Polisi Lingkungan yang saat ini tersebar diseluruh lingkungan yang ada di wilayah hukum Polresta Mataram telah ditugaskan untuk mendata setiap permasalahan yang terjadi ditengah masyarakat, khususnya dalam rangka memasuki Tahun politik dimana pada 2024 akan datang pesta Demokrasi akan dilaksanakan.

“Tentu Pemilu itu baru bisa berjalan dengan baik ketika Harkamtibmas tercipta dengan baik. Oleh karena itu mulai saat ini keberadaan polisi di tengah masyarakat hanya semata-mata membantu masyarakat untuk menciptakan Situasi aman. Masyarakat tentu juga tidak tenang hidup bola lingkungannya tida aman,”cetus Kapolresta.

Pada kesempatan itu, Kapolresta Mataram menyampaikan beberapa himbauan dan ajakan yang ditujukan kepada pemirsa, agar mari bersama-sama turut serta

menjaga lingkungan masyarakat menjadi Aman.

“Karena tanpa kerjasama kita semua Harkamtibmas akan sulit diwujudkan,” tutupnya. (Adb)